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「第 13 回経営諮問委員会」の概要 

 

「第 13 回経営諮問委員会」の概要につきましては、以下の通りであります。 

第 13回目の委員会は、平成 27年 8月 21 日に公表いたしました経営強化計画の履行状況報

告書（平成 27年 6月）について、各委員の皆様から貴重なご意見・ご提言を頂戴いたしま

した。 

 

 

1. 日時 

平成 27 年 7 月 30 日(水) 15:00～17:25 

 

2. 場所 

当行本店 

 

3. 出席者 

【経営諮問委員会委員】 

児嶋 眞平   京都大学名誉教授、福井大学名誉教授、元福井大学学長 

増田 仁視   元福井経済同友会代表幹事、増田公認会計士事務所所長 

山本 雅俊   元福井県副知事、元公益財団法人ふくい産業支援センター理事長 

 （五十音順、敬称略） 

【福邦銀行】 

三田村 俊文  取締役会長 

東 條  敬  取締役頭取 

清水  一宏  常務取締役 

酒井  英一  取締役 

出口  克幸  取締役 

長谷川 俊文  取締役 

三田村  謙 監査役 

前田  頼秀  監査役 
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4. 当行挨拶要旨 

＜東條頭取＞ 

・ 本日、第 13 回目の経営諮問委員会を開催いたします。今回は、昨年度よりスター

トした第3次経営強化計画の初年度となる平成27年3月までの経営強化計画の履行

状況報告について、ご説明・ご報告を申し上げます。 
・ 27 年 3 月期は、5期連続の黒字達成となり、連結純利益で 970 百万円となりました。

黒字は続いているものの、低金利や資金需要が十分でないことから競争が依然厳し

いところにあります。 

・ 内部管理面においては、2 年間大きな不祥事はないものの、細かなミスは発生して

おり、当委員会でご教授の「ハインリッヒの法則」にて発生原因・再発防止策を講

じてまいりたい。 

・ 委員の皆様には、忌憚のないご意見を賜りたいと思います。 

 

5. 当行からの説明要旨 

・ 経営強化計画の履行状況報告(平成 27年 6 月) 

 

6. 委員の意見等 

委員から次の内容のご質問、意見および提言をいただきました。 

 

＜ご意見＞ 

1． 相続に対し、相続手続に関する通信教育受講の義務化やロールプレイング大会など取り

組んでおり、その努力の結果が今後出てくることを期待する。 

 

2. 地域貢献に向けた活動として、他の業態でも女性に活躍・子育ての充実などが目立って

きている。さらに踏み込んだサービスを検討してみてはどうか。 

 

3. 取引する上場企業が破綻したことで、地域の企業への融資に対し神経質になることを懸

念する。事業の評価などしっかり行いつつ、融資姿勢が後ろ向きにならないよう取り組

んでほしい。 

 

4. 貸出先をどう増やしていくか、いろいろとされている中で福井という地域の中でパンチ

のある施策が打てないか。そこに福邦らしさがあるとおもしろい。 

以上 


